



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/004899-01

Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores Dña. Elisa Patricia Gómez Urbán, D. José Francisco Martín Martínez y D. Ángel Hernández Martínez, relativa a cantidad destinada por la Junta de Castilla y León para la contratación de personal sanitario y no sanitario para hacer frente tanto a la crisis sanitaria como para garantizar las capacidades del sistema sanitario. (Complementado con escrito 9758 de registro de entrada).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 27 de noviembre de 2020, ha admitido a trámite las Preguntas para respuesta escrita PE/004746 a PE/004961.

Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de noviembre de 2020.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: José Francisco Martín Martínez

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Luis Fuentes Rodríguez



Partido
Socialista
de Castilla
y León

Grupo
Parlamentario
Socialista

Cortes de
Castilla y León

Plaza de las Cortes de Castilla y
León nº 1
47014 Valladolid
Tel 983 421566
Fax 983 421544

Grupo.socialista@ccyl.es

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Patricia Gómez Urbán, José Francisco Martín Martínez, Angel Hernández y Martínez, Procuradores pertenecientes al **GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA** de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

La Comunidad autónoma de Castilla y León ha recibido 349.156.000 euros del Tramo 1 del Fondo Covid-19 creado por el gobierno de España por el Real Decreto-ley 22/2020 de 16 de junio y por la Orden HAC/667/2020 de 17 de julio, no reembolsable, cuyo objeto es dotar de mayor financiación para hacer frente a la pandemia y poder prestar un servicio público de calidad en Sanidad

En este sentido, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué cantidad ha destinado la Junta de Castilla y León para la contratación de personal sanitario y no sanitario para hacer frente tanto a la crisis sanitaria como para garantizar las capacidades del sistema sanitario?

Valladolid a 16 de noviembre de 2020

Los Procuradores

Patricia Gómez Urbán,

Angel Hernández Martínez,

José Francisco Martín Martínez,





Partido
Socialista
de Castilla
y León

Grupo
Parlamentario
Socialista

Cortes de
Castilla y León

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEON

Advertidor error en las preguntas escritas con número de registro desde el 9657 al 9699 ambas inclusive, se ruega se subsane en el siguiente sentido:

Dónde dice: Ángel Hernández y Martínez

Debe decir: Ángel Hernández Martínez

Plaza de las Cortes de Castilla y
León s/n
47015 Valladolid
Tel.983.421566
Fax 983 421544

grupo.socialista@ccyl.es

Valladolid 20 de noviembre de 2020

Los Procuradores

Patricia Gómez Urban, José Francisco Martín Martínez, Ángel Hernández Martínez

